

## La Eurocámara reclama crear una policía financiera

LL. P., Bruselas

No son solo los paraísos fiscales. Los recientes escándalos sobre blanqueo de capitales en Dinamarca, Holanda o Malta pusieron de manifiesto que tras la aparente solidez de la legislación financiera europea se esconden multitud de puertas traseras, pasillos y corredores por los que se desliza también el crimen financiero. Un contundente informe aprobado ayer por el Parlamento Europeo traza un mapa de todas las rendijas por las que se escapan al menos 200.000 millones de euros anuales. Para sellarlas, entre otras medidas, el documento propone la creación de una fuerza policial y una unidad de inteligencia europeas.

La comisión especial de delitos financieros, conocida como TAX3, se creó tras los sucesivos escándalos masivos de evasión fiscal que han ido destapando varios medios de comunicación. Sus trabajos culminaron en un informe adoptado por 505 votos a favor, 63 en contra y 87 abstenciones en el que carga, además, contra siete socios de la Unión Europea (Bélgica, Chipre, Hungría, Irlanda, Luxemburgo, Malta y Holanda) por tener "rasgos de paraísos fiscales" y favorecer una planificación fiscal. El informe, entre otras medidas, llama a los países miembros a fijar medidas para impedir las relaciones comerciales con sociedades pantalla.

### Visados de oro

El documento resalta el "elevado nivel" de flujos inversores que se canalizan a través de instrumentos especiales en siete países (Bélgica, Chipre, Hungría, Irlanda, Luxemburgo, Malta y Holanda), por lo que llama a la Comisión Europea a evaluar el papel que juegan estas entidades de propósito especial.

El documento también es contundente en cuanto a los visados de oro y pide a los países miembros acabar con ellos. La Eurocámara estima que hasta ahora al menos 6.000 personas tienen ya la ciudadanía de un país de la UE y más de 100.000 se han beneficiado de los permisos de residencia a cambio de haber realizado una inversión inmobiliaria o de deuda pública. El Parlamento también reclama a la Comisión que evalúe el papel de las zonas francas y las amnistías fiscales.